

MAGIC TV PRÉSENTE

Sarah
Schwab

Du
rêve
à la réalité

Écrit & mis en scène par **PATRICK SÉBASTIEN**

— LE PHÉNOMÈNE VOCAL —

DOSSIER DE PRESSE

BIOGRAPHIE

Sarah Schwab est née le 5 janvier 2000 à Mont-Saint-Martin dans le département de Meurthe-et-Moselle en Lorraine.

Déjà à l'âge de 3 ans, Sarah Schwab s'amuse à reproduire sur son petit piano d'enfant les chansons qu'elle entend. Elle apprend en autodidacte la guitare, la batterie, la basse, l'accordéon et le ukulélé.

Sarah Schwab lance à 12 ans sa chaîne YouTube et poste régulièrement des reprises.

Elle se fait repérer par les casteurs de l'émission The Voice Kids qui l'encourage à participer au télé-crochet.

Sa prestation séduit les 4 coaches vocaux et Sarah Schwab décide de rejoindre l'équipe de Louis Bertignac pour poursuivre l'émission The Voice Kids (saison 1). La saison est remportée par Carla Georges.

Au terme de l'émission, Sarah Schwab poursuit ses études en fac d'anglais tout en gardant sa passion de la musique. Elle se produit en Lorraine, sa région natale, mais également à Paris, en Belgique et au Luxembourg.

À 19 ans, Sarah Schwab décide de retenter l'aventure dans la version adulte de l'émission : The Voice, la plus belle voix (saison 9). Elle intègre l'équipe d'Amel Bent et, malgré son immense talent, sera éliminée aux battles.

C'est sur les réseaux qu'elle va ensuite essayer de se faire remarquer en mai 2022 avec l'imitation, un talent qu'elle doit à son oreille absolue qu'elle découvre et l'aide à avancer dans son nouvel art. Elle relève par exemple des défis comme enchaîner les imitations d'artistes de toutes les époques.

Le mois suivant en juin 2022, c'est une autre peinture de l'imitation qui prend Sarah sous son aile en la produisant : Patrick Sébastien !

L'imitatrice aux
200 voix fait le buzz
sur les réseaux...



@Sarahschwaboff



@Sarahschwabofficiel



+ 3M DE FOLLOWERS



LE SPECTACLE

SARAH SCHWAB EST UN PHÉNOMÈNE VOCAL.

«Du rêve à la réalité» est un spectacle unique d'imitations
toutes plus bluffantes les unes que les autres.

Dans une mise en scène scénarisée par Patrick Sébastien, c'est une succession
de performances vocales. À travers Céline Dion, Britney Spears, Véronique Sanson,
Anastasia, Vanessa Paradis, Lady Gaga et des dizaines d'autres.

80 MINUTES DE SHOW ORIGINAL & INOUBLIABLE



*Un talent rare,
une voix exceptionnelle,*

Sarah Schwab est une star
de demain.

Après 3 mois à L'Européen
& 2 mois au Théâtre de la Tour Eiffel

EN TOURNEE DANS TOUTE LA FRANCE

LES 14 + 15 + 16 NOVEMBRE 2025

FOLIES BERGERE

Vendredi 14 & samedi 15 novembre à 20h – Dimanche 16 novembre à 16h00



À chaque représentation,
les spectateurs sont unanimes

le spectacle est drôle, sensible,
c'est un joli récit
qui vous apporte autant d'émotions
que de stupéfaction...

RELATIONS PRESSE

Impresario

Tél. 01 44 52 82 22

Stéphane Cohen > stephane@impresario-presse.com

Aurore Penel > aurore@impresario-presse.com

Ophélie Schmitt > ophelie@impresario-presse.com



Découvrez le teaser
du spectacle
«Du rêve à la réalité»



Suivez l'actualité
de Sarah Schwab
sur les réseaux